
Frau Silber-Bonz wies in ihren Ausführungen auf die Aussprache im 
Jugendhilfeausschuss hin und machte nochmals deutlich, wie wichtig die Umsetzung 
der dort gefassten Beschlüsse sei. 
 
In ihren Ausführungen schlossen sich Herr Knülle und Herr Schell den Worten von Frau 
Silber-Bonz an. 
 
Herr Metz wies in seinen Ausführungen zusätzlich auf die noch anstehenden 
haushalterischen Beratungen diesbezüglich hin. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 
 
 


